



**GOBERNACIÓN DEL HUILA
SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y MINERÍA**

Neiva, diciembre 15 de 2016

Señor
TATIANA LEDEZMA SANTOS
Ciudad

Asunto: Respuesta a su pregunta en el evento de rendición de cuentas del Gobierno Departamental vigencia 2016.

De manera atenta y comedida me permito dar respuesta a su pregunta en los siguientes términos:

La falta de una conciencia ambiental que permita hacer un uso racional de los recursos naturales permite que se altere el equilibrio de la naturaleza que trae como consecuencias la contaminación, la destrucción de la flora, la fauna, el suelo, la disminución de la cantidad y calidad del agua.

Con respecto al calentamiento global no hay una solución definitiva, sino que requerimos adelantar acciones conjuntas entre todas las comunidades para mitigar este fenómeno climático y que afecta al mundo; siendo necesario realizar acciones de mitigación para el manejo adecuado de los recursos naturales.

Esperamos haber respondido satisfactoriamente sus cuestionamientos.

Atentamente,


JOSE RICARDO VILLARREAL ARTUNDUAGA
Secretario de Agricultura y Minería.

Proyectó: Arlinson Gonzalez

